



## Nachbereitung 31. Seminarkongress Lüneburg



Vom 17. bis 19. April 2015 fand der 31. Seminarkongress des DHÄV Niedersachsen und Braunschweig in Kooperation mit den Landesverbänden Bremen, Schleswig Holstein und Hamburg, in Lüneburg statt.

Erstmals unter der Regie des neuen Landesvorstandes und des Bezirksstellenvorsitzenden Lüneburg Rüdiger Quandt wurde die erfolgreichste Hausärztliche Fortbildungsveranstaltung in Niedersachsen in bewährter Form durchgeführt.

Mehrere hundert Hausärztinnen und Hausärzte sowie MFA, nahmen an insgesamt 39 Seminarveranstaltungen teil. Die Resonanz war wie immer überwältigend, es wurden insgesamt über 1100 Seminarteilnehmer verzeichnet.

Bei der Eröffnungsveranstaltung betonten alle Festredner die große Bedeutung des Seminarkongresses und die Verdienste des Ehrenvorsitzenden, Dr. Heinz Jarmatz, der den Kongress ins Leben gerufen hat.

Herr Dr. Jarmatz hat den Kongress über 30 Jahre organisiert und zu dem gemacht, was er heute ist.

Am Politikforum nahmen auch dieses Jahr wieder hochkarätige Gäste teil. Es wurde lebhaft mit Mark Barjenbruch, Vorstandsvorsitzender KVN, Heike Sander, Landesgeschäftsführerin Barmer GEK, Dr. Jürgen Peter, Vorstandsvorsitzender der AOKN, Dr. Carsten Giesecking und Dr. Berndt, diskutiert.

Alle Beteiligten freuen sich schon auf eine Fortsetzung des Seminarkongresses am 22. – 24.4.2016.

Unser Dank als Landesvorstand gilt besonders unseren Mitarbeiterinnen der Geschäftsstellen für die perfekte Vorbereitung und Durchführung des Kongresses. Ein besonderes Dankeschön für die organisatorische Leitung und ihren unermüdlichen Einsatz geht an Frau Riekhof.

- Zur Fotogalerie 31. Seminarkongress